



## **BANCO BILBAO VIZCAYA**

Escritório de Representação - BRASIL

### **BBV ASUME LA GESTION DEL BANCO BRASILEÑO EXCEL ECONOMICO, S.A.**

En ejecución de lo previsto en el contrato suscrito con fecha de 21 de Julio de 1998 del que ya se hizo oportuna comunicación, BBV ha asumido la administración y control de Banco Excel Económico, S.A., el séptimo banco brasileño, después de que la Asamblea General de esta entidad, celebrada en Bahía, acordara la reducción de su capital social por valor de 535 millones de reales, con cargo al patrimonio de los antiguos accionistas, y el aumento simultáneo de su capital social en 1.000 millones de reales, al nominal y sin prima de emisión.

El BBV, tras adquirir por 1 real (130 pesetas) las acciones del grupo de accionistas mayoritarios, será propietario, como mínimo, del 54,5% de las acciones con derecho a voto y del 43% del capital total. Los antiguos accionistas minoritarios dispondrán de un plazo de 30 días para acceder a la suscripción de la parte restante.

La participación del BBV en el capital del Banco Excel Económico, S.A. no será inferior al 54,5% de las acciones con voto, lo que representaría una inversión de 430 millones de reales.

Banco Excel Económico, S.A. se encuentra plenamente saneado y cuenta con diversas ayudas acordadas por el Banco Central de Brasil y con la posibilidad del recobro de 250 millones de reales de créditos provisionados y situados en una cuenta especial que alcanza 848 millones de reales. Los antiguos accionistas podrán recuperar las cantidades devueltas que superen el tramo de 250 millones de reales.

Vicente Benedito, hasta ahora Consejero Delegado de Banco del Comercio, asume las funciones de Presidente Ejecutivo del Banco Excel Económico, S.A.. Además, BBV nombra cinco de los siete Consejeros que formarán el Consejo de Administración de la entidad brasileña.

Todo ello permite que la operación responda a los requerimientos de seguridad y de rentabilidad que BBV demanda a sus inversiones, dentro de su proyecto estratégico de inversión para crear un grupo euro-latinoamericano que se fundamenta, también, en una política activa de alianzas en Europa.